



0 - Uso de la tomosíntesis en el diagnóstico precoz del carcinoma lobulillar invasivo

A. Bustos Fiore, A.M. Rocha García, D. Mera Fernández, A. Villanueva Campos, E. Utrera Pérez y P. Fernández Vázquez

Povisa, Vigo, España.

Resumen

Objetivo docente: El objetivo es evaluar la presentación radiológica más frecuente en el estudio de tomosíntesis como estudio adicional a la mamografía convencional en nuestro centro en el diagnóstico del carcinoma lobulillar invasivo.

Revisión del tema: La tomosíntesis ha demostrado una mayor capacidad diagnóstica en la detección de asimetrías focales y/o distorsiones del parénquima siendo las formas de presentación más frecuentes del carcinoma lobulillar invasivo. El 15-30% de los casos de carcinoma lobulillar invasivo no son detectados en el screening estándar por lo que la tomosíntesis juega un papel importante en este grupo de pacientes. Presentamos los casos más representativos de los últimos cuatro años en nuestro centro describiendo las características en el diagnóstico mediante mamografía convencional con estudio de tomosíntesis y su correlación con los estudios complementarios realizados así como sus correspondientes imágenes de Anatomía Patológica.

Conclusiones: La detección mediante el estudio de tomosíntesis de asimetrías y/o distorsiones del parénquima permite un beneficio importante en el diagnóstico precoz del carcinoma lobulillar invasivo siendo la gran mayoría de los casos mujeres jóvenes con mamas densas.